



Il va falloir encore patienter un peu plus d'un an. Les élèves et les enseignants qui attendent maintenant depuis 2011 la rénovation du collège Cheverus devraient pouvoir réinvestir les locaux complètement réhabilités en 2015. Après les vacances de printemps si tout va bien, à la rentrée de septembre dans le pire des cas.

Après de longs travaux préparatoires, la première pierre a été symboliquement posée hier. Le chantier devrait maintenant avancer beaucoup plus vite. Les bâtiments ont été entièrement désossés. Il ne reste plus aujourd'hui que les murs mis à nu. Mais d'ici quelques mois, si l'on en croit l'architecte du projet Denis Latour, l'ensemble devrait avoir une tout autre allure. « La difficulté du projet était de lier les deux sites, le n°10 et le n°13 de la rue Cheverus. Ce sera fait grâce à une passerelle transparente au niveau du premier étage. Des escaliers de chaque côté permettront de faciliter les liaisons horizontales et verticales.»

Toute la rénovation a été pensée dans le respect du patrimoine et la pierre a été conservée au maximum. Les éléments neufs viendront s'intégrer dans l'existant. Comme ce sera le cas pour l'entrée des élèves. Elle se fera par la future place Lemoîne qui disposera d'un parvis et débouchera sur une cour avec un préau. Du côté de la rue Guiraude seront installées les principales salles d'enseignement. Au n°13 de la rue de Cheverus, le rez-de-chaussée va être entièrement réaménagé pour accueillir le restaurant scolaire. Le bâtiment actuel sera agrandi d'une véranda. Au-dessus seront aménagées les salles spécifiques, celles dédiées aux arts plastiques, à la technologie, à la musique ou aux sciences. Tous les locaux seront bien entendu accessibles aux handicapés grâce à des ascenseurs.

□ □ Impatience □

Le collège, qui accueille des élèves depuis 1823, n'avait jamais subi une réhabilitation aussi lourde. Les travaux vont coûter 14,5M€ entièrement financés par le Conseil Général. Mais une fois cette rénovation achevée, les élèves pourront de nouveau être accueillis dans de bonnes conditions.

Pour l'instant, les 415 collégiens inscrits à Cheverus sont répartis depuis 2011 dans d'autres établissements. Une fois installé dans ses locaux refaits à neuf, le collège pourra accueillir 500

élèves dans de bonnes conditions. Un déménagement particulièrement attendu par l'équipe pédagogique. « On est très pressé, c'est long » reconnaît Catherine Mégret, la principale. « Les élèves aussi, il leur tarde. D'ailleurs, on les a associés à cet événement et on les a fait travailler dessus. » •□

Stéphanie Lacaze

Photo : Une passerelle permettra de relier les deux sites © Latour-salier